



PODER JUDICIAL &gt;

## La ministra Norma Piña sobre el recorte a los fideicomisos: “El Poder Judicial no es oposición política, ni adversario de otros poderes”

La magistrada acepta la invitación de algunos senadores para debatir sobre la desaparición de los 13 fideicomisos. La Cámara alta busca concretar su aprobación esta misma semana

ELIA CASTILLO JIMÉNEZ

23 OCT 2023 - 16:23 CST



La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, ha llamado al diálogo a los poderes Ejecutivo y Legislativo sobre la [desaparición de 13 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación](#) (PJF). “El Poder Judicial Federal no es oposición política, no es adversario. El Poder Judicial defiende la Constitución e imparte justicia. La independencia judicial no es un privilegio de los jueces, es un derecho humano de todas las personas”, ha mencionado este lunes en un mensaje. Está previsto que el proyecto de reforma sea discutido este martes en comisiones del Senado, la última instancia legislativa pendiente de aprobarlo. La polémica iniciativa ha derivado en protestas en varias ciudades de México desde hace una semana y un paro nacional de 55.000 trabajadores en demanda del respeto a sus derechos laborales que, señalan, se verán afectados con la extinción de los fondos.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL PAÍS

24/10/23

LEGISLATIVO

En su respuesta a los senadores, Piña refirió que para el Poder Judicial “ha sido prioridad la búsqueda de un espacio para el diálogo institucional con el Poder Legislativo, concerniente a los temas presupuestales y patrimoniales que ahora nos ocupan”. También recordó que previo a que se discutiera y aprobara en el Palacio de San Lázaro el pasado 17 de octubre, solicitó a la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, un espacio en el debate del pleno para que el equipo técnico del PJF expusiera los alcances de la desaparición de los fondos.

[La ministra Norma Piña sobre el recorte a los fideicomisos: “El Poder Judicial no es oposición política, ni adversario de otros poderes” | EL PAÍS México \(elpais.com\)](#)